



えいなん

卒業に向かって

① 卒業式総練習

3月10日（金）に卒業式の総練習を行いました。新型コロナの前は5年生が在校生代表として式に参加をしていました。5年生は在校生代表としてだけでなく、次は自分たちが学校の代表となり、学校をけん引するという自覚をもつ場でもありました。しかし、今年度も5年生の参加はありません。だから、総練習に5年生が参加することは、厳粛な空気を共有し、自覚を促す大切な機会になります。また、6年生にとっては、5年生が参加することで、当日の動きが確認できます。

総練習は静かに、緊張感をもって行うことができました。



② 奉仕作業（図工室の机磨き）

6年生が栄南小学校のために奉仕作業を行いました。何年もたくさんの児童が使用している図工室の机は、のこぎりや彫刻刀でついた傷、金づちでたたいた跡などいろいろな傷がついて表面が凸凹しています。その凸凹をサンドペーパーで力を入れて一生懸命に磨き、表面がつるつるになりました。これからきれいな机で図工の授業ができます。6年生の皆さん、ありがとう。



③ 6年生からの挑戦状

6年生が1年生から5年生まで一緒に遊びたいと企画したのが「6年生からの挑戦状」です。昼休みや中休みに「ドッジボール」と「はないちもんめ」をしました。どの学年もとても楽しそうでした。



2年生の発表会 3月14日（火）



2年生が今までの音楽の授業のまとめとしてミニ発表会を行いました。「はるのまきば」の合唱は大きな声で元気よく歌い、3番のハーモニーがとてもよかったです。「こぐまの二月」は鍵盤ハーモニカの演奏でした。音をそろえて曲が教室に響き渡りました。